



## LO ÚLTIMO

### SALIVA DE LAGARTO CONTRA LA DIABETES

■ Muchos pacientes de diabetes tipo 2 tienen problemas para controlar su enfermedad. El monstruo de



Gila, una exótica variedad de lagarto, les ha brindado un nuevo tratamiento.

■ La saliva de este animal contiene un veneno mortal, que ha servido a los laboratorios farmacéuticos para desarrollar un medicamento llamado exenatida. Inyectándoselo dos veces al día, los enfermos mantienen controlados sus niveles de azúcar.

■ Según los expertos, la clave de su efectividad

está en que el lagarto de Gila come de dos a cuatro veces al año. Una hormona de su saliva reduce su metabolismo entre comidas y mantiene el nivel de azúcar muy bajo cuando se alimenta.

■ El 80% de los diabéticos tiene exceso de peso. Muchos de sus medicamentos engordan, pero la exenatida ayuda a adelgazar y, además, puede reducir la necesidad de insulina.